



Reportes de la Junta

[Para español, por favor haga clic aquí](#)

[Reunión del Comité Plenario del 5 de marzo de 2024](#)

[Videos de la Reunión de la Junta](#)

Aprobación de la Agenda

La junta votó a favor de aprobar la agenda del 5 de marzo tal como fue presentada.

Reportes de la Junta

Presidente

La Presidente de la Junta Anne Neumann comenzó su reporte con algunos artículos de información básica. Les recordó a los miembros de la Junta que el festival inaugural de arte Arts Alive! en la escuela DHS, se llevará a cabo en la semana del 15 al 20 de abril. Ella les pidió a los miembros de la Junta que anotaran el 20 de abril en sus calendarios para el evento al estilo casa abierta de la exhibición Art Expo Open House, la cual está abierta al público.

Ella les recordó [a todos los padres de familia que completaran la encuesta 5Essentials antes del 29 de marzo](#). La encuesta 5Essentials es administrada en línea por UChicago Impact de la Universidad de Chicago a nombre de la Junta de Educación del Estado de Illinois. La encuesta recopila datos relacionados con cinco indicadores que pueden predecir resultados estudiantiles importantes, incluyendo una mejoría en la asistencia y calificaciones más altas en las pruebas.

Ella dijo que la Junta llevará a cabo entrevistas con los solicitantes el 11 y 12 de marzo para llenar la vacante de la Junta, lo que mantiene a la Junta dentro de sus planes de contar con un candidato en la reunión del 19 de marzo. Ella les pidió a los miembros de la Junta que revisaran las fechas de verano que se compartieron con ellos para un retiro de autoevaluación de la Junta con un moderador de la Asociación de Juntas Escolares de Illinois (IASB por sus siglas en inglés) y la Superintendente entrante, la Dra. Chala Holland.

Por último, la Sra. Neuman presentó un nuevo artículo llamado Excelencia y Esfuerzo para ser compartido durante el Reporte de la Presidente de la Junta en las reuniones de Acción Regular durante el año escolar. Excelencia y Esfuerzo se basa en la práctica de los enlaces estudiantiles compartiendo buenas noticias de las escuelas durante sus reportes en las reuniones del Comité Plenario. La Sra. Neumann dijo que las Directoras compartirán ejemplos de excelencia y esfuerzo, y este tema será una oportunidad para reconocer las contribuciones de los miembros del personal, las asociaciones comunitarias, y otros ejemplos de éxito y comunidad que tienen un impacto valioso, pero que son distintas de las noticias deportivas, artísticas y académicas que la gente suele ver.

Comité de Instalaciones

El Presidente del Comité de Instalaciones Rick Heineman, proporcionó un resumen de la reunión del comité del 27 de febrero. Él dijo que el comité deliberó sobre las ofertas que se listarán más adelante en la agenda de la noche. Él señaló que las ofertas volvieron a estar en línea con las expectativas.

Reportes de la Administración

Superintendente

El Superintendente, el Dr. Bruce Law comenzó su reporte con la noticia de que la transición en el liderazgo de la Superintendencia está en marcha. Él dijo que la Superintendente entrante, la Dra. Chala Holland, está participando de manera substantiva y significativa. Él agregó que su asistencia a la reunión de esa noche mostraba su dedicación hacia el Distrito incluso antes de que comience oficialmente su nuevo cargo el 1° de julio.

El Dr. Law dijo que además de las entrevistas en la Sesión Cerrada para llenar la vacante de la Junta el 12 de marzo, les recordó a todos que el reporte de dotación de personal se llevará a la parte de la Sesión Abierta de la reunión para su deliberación. Él le agradeció a la Junta por haber accedido a escuchar la recomendación de dotación de personal el 12 de marzo, ya que eso le dio a la Administración tiempo adicional para crear el reporte. Para cumplir con nuestra fecha límite estatutaria en abril, se le pedirá a la Junta que tome medidas sobre la recomendación de dotación de personal en su reunión regular del 19 de marzo.

El Dr. Law reiteró la convocatoria de la Sra. Neuman [para que los padres de familia completen la encuesta 5Essentials antes del 29 de marzo](#).

Decreto FOIA

El Dr. Law reportó sobre las solicitudes bajo el Decreto de Libertad de Información (FOIA por sus siglas en inglés) recibidas desde la última reunión y su disposición. El reporte se publica en línea en BoardDocs.

Reportes Escolares

Reportes de los Enlaces Estudiantiles

El Enlace Estudiantil de la escuela HPHS Miles Walker, y la Enlace Estudiantil de la escuela DHS Jada Harris, proporcionaron reportes a la Junta sobre los últimos acontecimientos en sus respectivas escuelas.

Deliberación

Calendario Escolar de 2025-26

La Junta consideró el calendario propuesto para el año escolar 2025-26. Los aspectos más destacados de la propuesta incluyen un compromiso continuo hacia mantener los exámenes finales del primer semestre antes de las vacaciones de invierno, mientras que se intenta equilibrar los semestres tanto como sea posible. Se señaló que no se llevarán a cabo clases en observancia de Juneteenth, así como el 4 de julio durante la escuela de verano. El tema volverá para su votación en la reunión del 19 de marzo.

Actualización de la Búsqueda de Director para la Escuela Highland Park High School

La Dra. Linda Yonke, de la firma de búsqueda School Exec Connect, proporcionó a la Junta y a la Superintendente entrante, la Dra. Chala Holland, una actualización sobre la búsqueda de Director para la escuela Highland Park High School. La Dra. Yonke repasó los comentarios recopilados de la encuesta en línea y las sesiones de participación, para desarrollar el reporte de participación comunitaria y el perfil del director. Ambos documentos se pueden encontrar en el sitio web de la escuela HPHS bajo el canal de búsqueda de director [Principal Search](#). La Dra. Yonke dijo que había temas recurrentes entre todos los grupos que incluían a una comunidad solidaria y un fuerte compromiso con la excelencia educativa, así como con el currículo y la instrucción. La Dra. Yonke dijo que los próximos pasos incluirían la primera ronda de entrevistas en persona con los candidatos la semana del 5 de marzo, seguida por entrevistas con las partes interesadas con hasta tres finalistas el 12 de marzo. Después de las entrevistas con los finalistas el 12 de marzo, la Dra. Yonke indicó que es posible que la Dra. Holland cumpla con la fecha límite del 19 de marzo para presentar su recomendación para el próximo Director de la escuela HPHS a la Junta para su aprobación. La Dra. Yonke dijo que si se necesita más tiempo, ella anticipaba que la Dra. Holland presentaría una recomendación en la primera reunión en abril.

Acción

Enmienda al Calendario Escolar de 2024-25

La Junta aprobó, tal como fue presentada, una enmienda al calendario escolar de 2024-25. La enmienda es necesaria porque la ley estatal requiere que el Día de la Elección en noviembre sea un día en el que no hay asistencia para los estudiantes y el personal. Esta enmienda al calendario también agrega el 14 de octubre como Día de Instituto para el personal y el 15 de octubre como día escolar regular.

Aprobar la Resolución para el Despido de Un/a Empleado/a del Personal de Apoyo Educativo

La Junta aprobó, tal como fue presentada, una resolución para el despido de un/a empleado/a del personal de apoyo educativo.

Proyecto de Mejoramientos Capitales para el Verano de 2024

La Junta votó a favor de autorizar los proyectos de mejoramientos capitales para el verano de 2024 considerados por el Comité de Instalaciones el 27 de febrero. Los proyectos incluyen elementos de infraestructura tales como el sistema de calefacción, ventilación y aire acondicionado, electricidad, y trabajo de techado en ambas escuelas por una cantidad presupuestada de \$6,689,635.

Proyecto de Mejoramientos Capitales para el Verano de 2024 - Autorización del Proyecto de Pepper Construction

La Junta votó a favor de autorizar a Pepper Construction para que sirva como Gerente de Construcción del Distrito en los proyectos de mejoramientos capitales para el verano de 2024 por un pago de \$470,929.

Proyecto de Seguridad para el Verano de 2024

La Junta votó a favor de aprobar una propuesta por la cantidad de \$99,915 con Video and Sound Service, Inc., para los sistemas de control de acceso equipados con capacidades de apertura y de bloqueo a control remoto de puertas para los pasillos de las escuelas preparatorias Highland Park

y Deerfield. Este artículo fue revisado inicialmente por la Junta como parte del paquete de iniciativas de seguridad aprobado para avanzar el 8 de agosto de 2023. La instalación se llevará a cabo durante el verano.

Agenda por Consentimiento

La Junta aprobó [la agenda por consentimiento](#) tal como fue presentada. La agenda por consentimiento incluye personal, estipendios, y recibos de la Junta.

Se levantó la sesión de la reunión a las 7:52 p.m.

Próximas Reuniones

Marzo 11 de 2024

Reunión Especial

5:00 p.m. Levantar la sesión para pasar a la Sesión Cerrada inmediatamente después de los requerimientos del Decreto Sobre Reuniones Abiertas.

Edificio de la Administración

Marzo 12 de 2024

Reunión Especial

6:00 p.m. Sesión Abierta, 7:30 p.m. Sesión Cerrada

Edificio de la Administración

Marzo 19 de 2024

Reunión Regular de Acción

6:00 p.m. Sesión Cerrada, 7:00 p.m. Sesión Abierta

Edificio de la Administración